



Am Sonntag, 10.12. um 19 Uhr findet im „Deutschen Haus“, in Waal ein Konzert mit der Gruppe „Saitenklang“ - das sind vier junge Musiker, im Alter von 15 - 17 Jahren, die seit ein- einhalb Jahren Konzerte geben - statt. Ines Schmiedt (Hackbrett), Andreas Lallinger (Hackbrett), Mariana Lallinger (Harfe) und Michael Rauschmayer (Gitarre) spielen eine Mischung aus internationaler Folklore, alpenländischer Stub`n-musi und Klassik. So sind in ihrem abwechslungsreichen Programm unter vielem anderen, irische Volksweisen, der Kirchseoner Perlentanz, „zwei Ettaler Menuette“ von 1784, sowie Pachelbels Kanon und ein Menuett aus Mozarts „Don Giovanni“ zu hören. Diese Musik passt wunderbar in diese vorweihnachtliche, besinnliche Zeit.

Text/Foto: privat